

Acht ehemalige KIT-Auszubildende unter den Besten der TechnologieRegion Karlsruhe

Die IHK-Karlsruhe ehrte am 03. November 2010 in der Stadthalle Karlsruhe die besten Auszubildenden, die im Jahr 2010 ihre Abschlussprüfung ablegten. Unter den Besten der Region befanden sich acht ehemalige Azubis des KIT:

Biologielaborantinnen

Ramona Bohnet (Botanisches Institut II)
Alexandra Gehrlein (Institut für Toxikologie und Genetik)
Tanja Sims (Institut für Toxikologie und Genetik)

Chemielaborantinnen

Sarah van den Hazel (Institut für Anorganische Chemie)
Alisha Oster (Institut für Funktionelle Grenzflächen)

Industriemechaniker

Sebastian Heuser, nicht anwesend (Personalmanagement, Berufliche Ausbildung)
Marcel Schaudel (Personalmanagement, Berufliche Ausbildung)

Technischer Produktdesigner

Julian Schäfer (Personalmanagement, Berufliche Ausbildung)

Herzlichen Glückwunsch für die außerordentliche Leistung und alles Gute für den weiteren beruflichen Weg.



Die KIT-Besten des Jahres 2010 mit dem IHK-Vizepräsident Gerd Stracke (oben links), Helmut Schnepf, Horst Laske (beide Personalmanagement, Berufliche Ausbildung) und - last but not least - die Moderatorin Doris Schmidts (Miss Germany 2009)